

	CÁMARA DE DIPUTADO
	MESA DE MOVIMIENTO
	2 1 AGO 2020
	Recibito 1026
	Cxp. Nº 39828

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, arbitre las medidas necesarias para constituir una mesa de trabajo entre representantes del Ministerio de Salud provincial, la Municipalidad de Villa Gobernador Gálvez, concejales de dicha localidad, diputados provinciales y colectivos movilizados en torno al reclamo por la reapertura de la Maternidad del Hospital Anselmo Gamen.

Dámaris Pacchiotti Diputada Provincial



FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Villa Gobernador Gálvez compite con Rafaela por el tercer puesto de la provincia en cantidad de población, pero en su principal centro de salud, el hospital provincial Anselmo Gamen, o "el hospitalito", como se lo conoce popularmente, desde 2008 dejó de funcionar el Servicio de Partos.

El servicio que se prestaba comenzó a funcionar en 1998 y entre otras cifras en el 2005 atendió 360 partos, mientras que en el año 2007 registró 750 atenciones y consultas. Ese mismo año el servicio se suspende por un cierre temporario por obras y en 2008 un pedido de suspensión de la atención por falta de personal llevó a la provincia a cerrar la maternidad y derivar pacientes a centros de Rosario.

Si bien los reclamos por la reapertura comenzaron ese mismo año, es a partir de 2013 y luego en 2015 que toma mayor relevancia y ocupa la agenda pública a través de la presentación de distintos proyectos en el Concejo Deliberante que solicitan las gestiones pertinentes para resolver los problemas que trae aparejado el cierre de este dispositivo.

Los argumentos del anterior gobierno provincial para no invertir en este espacio, se apoyan en la futura construcción del Hospital Regional Sur, en San Martín y Circunvalación, límite entre Rosario y Villa Gobernador Gálvez, que se encuentra en la fase 3, según informa el portal de la provincia, y que incluirá dicha maternidad.

No obstante, si bien esta obra se anunció allá por 2010, proyectándose su finalización en 2014, por distintas razones los plazos quedaron totalmente desfasados y aún no hay fecha cierta de inauguración y funcionamiento, y mucho menos una estrategia clara con la que se abordará el servicio de partos hasta que eso suceda.

Atendiendo a todas estas razones es que entendemos fundamental la constitución de una mesa de trabajo entre los distintos actores institucionales y ciudadanos, tanto de Villa Gobernador Gálvez como



de la Legislatura y el Ejecutivo provincial, para generar un espacio de interlocución entre las autoridades y la sociedad civil que aclare esta situación y discuta otras alternativas posibles.

Dámaris Pacchiotti Diputada Provincial